

## ENGAGEMENT

# Maria Dotzler erhielt das Verdienstkreuz verliehen

**REGENSBURG.** Vollkommen überrascht war Maria Dotzler über ein Schreiben des Bayerischen Staatsministeriums für Pflege und Gesundheit, heißt es in der Pressemitteilung des Vereins zweites Leben. Staatsministerin Melanie Huml hat am Freitag in der Orangerie im Schloss Seehof in Memmelsdorf bei Bamberg das Verdienstkreuz am Bande des Verdienstordens der Bundesrepublik Deutschland verliehen.

Maria Dotzler ist Gründungsmitglied des im Jahr 2000 entstandenen Vereins zur Förderung und Unterstützung von Menschen mit einer erworbenen Hirnschädigung (MeH). Trotz ihrer Vollzeitbeschäftigung an der Klinik für Neurologische Rehabilitation am Bezirksklinikum der medizinischen Einrichtung des Bezirks der Oberpfalz (medbo) und ihrer Aufgabe als Mutter ist Maria Dotzler in den fast 20 Jahren seit Bestehen des Vereins in



**Maria Dotzler ist Gründungsmitglied des im Jahr 2000 entstandenen Vereins zur Förderung und Unterstützung von Menschen mit einer erworbenen Hirnschädigung (MeH).**

FOTO: LHL

wechselnden Funktionen unermüdetlich aktiv. Im Jahr 2015 wurde sie zur 1. Vorsitzenden gewählt. Erst vor ein paar Tagen konnte Maria Dotzler im Beisein ihrer Vorstandskolleginnen

und -kollegen, mit Freunden und Förderern des Vereins sowie mit vielen geladenen Gästen das Richtfest des aktuellen Projektes Wohnen im zweiten Leben feiern.